

## FF.AA. y ambiente

Señor Director:

Es una buena noticia para el futuro de Chile que contemos con una comisión experta y un proceso bien estructurado para redactar una nueva Constitución. Sin perjuicio de ello, surgen las primeras discrepancias sobre la necesidad de incorporar un capítulo sobre FF.AA. y otro sobre protección de la naturaleza. En efecto, ambos

son aspectos relevantes y están entrelazados bajo el nuevo desafío global de cambio climático y seguridad nacional. No en vano, el Pentágono hace casi una década señaló que uno de los mayores riesgos a la seguridad nacional es el cambio climático por crisis migratorias, hambruna e inestabilidad política. Por ello, las inquietudes desde los polos opuestos del espectro político parecen ser necesarias bajo un acápite de seguridad nacional y medio ambiente.

**Cristian Bonacic**

*Profesor P. U. Católica de Chile*